

Nomor : SE.01.01/A.SEKPER.05326/2019

17 Mei 2019

Kepada Yth.

Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**Otoritas Jasa Keuangan Republik Indonesia ("OJK RI")**

Gedung Sumitro Djojohadikusumo Lantai 3

Jl. Lapangan Banteng Timur No. 1-4

Jakarta - 10710

Perihal : Laporan Keterbukaan Informasi yang Perlu Diketahui Publik

Kami merujuk kepada (i) Peraturan OJK Nomor 31/POJK.04/2015 tanggal 16 Desember 2015 tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik dan (ii) Peraturan Bursa Efek Jakarta No. 1-E, Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Jakarta No.: Kep-306/BEJ/07-2004 tanggal 19 Juli 2004, tentang Kewajiban Penyampaian Informasi. Dengan ini kami untuk dan atas nama Perusahaan menyampaikan Laporan Keterbukaan Informasi sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Wijaya Karya (Persero) Tbk ("**Perseroan**")Bidang Usaha : Industri konstruksi, industri pabrikan, jasa penyewaan, jasa keagenan, investasi, agro industri, industri energi, energi terbarukan dan energi konversi, penyelenggaraan perkeretaapian, penyelenggaraan pelabuhan, penyelenggaraan kebandarudaraan, logistik, perdagangan, *engineering procurement construction*, pengembangan dan pengelolaan kawasan, layanan peningkatan kemampuan di bidang jasa konstruksi, teknologi informasi, jasa engineering dan perencanaan, investasi dan/atau pengelolaan usaha di bidang prasarana dan sarana dasar (infrastruktur).

Telepon : (021) 8067-9200

Alamat Surat Elektronik (e-mail) : investor.relations@wika.co.id

Tanggal Kejadian : 17 Mei 2019

Laporan Keterbukaan Informasi yang Perlu Diketahui Publik : Pelepasan Kepemilikan Saham Perseroan di PT Jasamarga Surabaya Mojokerto kepada PT Astra Tol Nusantara

Uraian Keterbukaan Informasi : Perseroan telah menjual atau melepaskan seluruh kepemilikan sahamnya di PT Jasamarga Surabaya Mojokerto sebanyak 303.903.100 saham atau sebesar 20,34% dari seluruh saham yang telah dikeluarkan dan ditempatkan oleh PT Jasamarga Surabaya Mojokerto kepada PT Astra Tol Nusantara.

Nomor : SE.01.01/A.SEKPER.05326/2019

Halaman : -2/2-

Dampak Kejadian Informasi Material : Bahwa nilai transaksi ini tidak material karena di bawah 20% dari total ekuitas Perseroan. Namun transaksi ini perlu disampaikan, karena berdampak pada berkurangnya portofolio investasi Perseroan di bidang jalan tol.

Keterangan Lain : Penandatanganan Keterbukaan Informasi ini merupakan informasi material sesuai dengan Peraturan OJK Nomor: 31/POJK.04/2015 tanggal 16 Desember 2015.

Perseroan menyatakan telah melakukan kajian secara seksama sehubungan dengan transaksi sebagaimana diuraikan dalam Keterbukaan Informasi ini, dan sepanjang pengetahuan dan keyakinan kami, informasi material ini adalah benar. Selanjutnya, kami menyatakan bertanggung jawab atas kebenaran seluruh dari informasi yang dimuat dalam Keterbukaan Informasi ini.

Untuk memperoleh informasi tambahan sehubungan dengan transaksi ini, dapat menyampaikan kepada Sekretaris Perusahaan Perseroan, pada hari dan jam kerja Perseroan yang ditunjukan pada alamat di bawah ini :

Sekretaris Perusahaan
PT Wijaya Karya (Persero) Tbk.
Jl. D.I. Panjaitan Kav.9-10
Jakarta 13340

Telepon: (021) 8067-9200
Email : investor.relations@wika.co.id
Website: www.wika.co.id

Demikian laporan keterbukaan informasi ini kami sampaikan. Atas perhatian yang diberikan, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT Wijaya Karya (Persero) Tbk.
Sekretariat Perusahaan,



PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk.
Puspita Anggraeni

Sekretaris Perusahaan *ke*

Tembusan Yth:
Direksi PT Bursa Efek Indonesia.